

2021年3月30日

株式会社 兼古製作所

## 弊社従業員の COVID-19 感染者発生について

2021年3月27日（土）、弊社製造部門の従業員1名の COVID-19 感染陽性が判明しました。

なお、対外接触のある事務所棟と当該従業員が勤務している工場棟は離れており食堂・更衣室も別棟です。

### 【当該従業員の PCR 検査結果判明と対応の経緯】

3月24日（水） 最終出勤、体調不良で午後から早退。  
3月25日（木） 自宅療養  
3月26日（金） 医療機関を受診し、PCR 検査を受検。  
3月27日（土） 本人の「陽性」が判明。

- \* 当該従業員は、出勤時の検温、職場ではマスク着用、手洗い・手指の消毒を徹底のうえ勤務しておりました。また、3月25日以降の勤務は行っておりません。
- \* 三条保健所の指示に従い、3月26日・29日職場消毒を実施し、濃厚接触の疑いのある従業員（6名）は 3月29日 PCR 検査をおこない全員陰性が確認されました。濃厚接触ありの従業員は最終接触日から14日間の自宅待機を実施しております。

弊社としては、従業員全員への感染拡大防止に対するさらなる注意喚起と健康状態の確認を一層細やかに進めてまいります。今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していくと共に、考えうる限りの対策を講じ、総力を尽くして、感染拡大防止に取り組んでまいります。

以上